

Estimado Lector,

Los incidentes cibernéticos a entidades gubernamentales y a empresas privadas van en aumento de manera constante y todos estamos siendo testigo de esto. Nuestra encuesta global [Future of Cyber 2023](#) así lo confirma: el 91% de las empresas a nivel mundial ha reportado al menos un incidente significativo y un 38% ha reportado hasta 10 ataques en un año, generando una serie de consecuencias como la disrupción operacional, la pérdida de ganancias y también afectando la confianza hacia la marca.

Poco a poco, los líderes están teniendo una visión distinta del valor que tiene cyber al interior de sus organizaciones y ya muchos lo están integrando a sus planes de negocio como una herramienta crucial en la estrategia de crecimiento de sus empresas.

En Deloitte contamos con un equipo de más de 200 profesionales, que trabajan diariamente en identificar vulneraciones de los sistemas de ciberseguridad de diversas empresas en las industrias de Consumo; Servicios Financieros; Energía, Recursos e Industriales; y Vida, Ciencia y Cuidados de la Salud. No podemos desconocer que hoy vivimos en un ecosistema que está totalmente interconectado y en constante actualización

gracias a la implementación de nuevas tecnologías como 5G, Cloud, IoT entre otros, que amplía la superficie de ataque, desafiando a las organizaciones a diseñar estrategias de ciberseguridad con enfoque holístico e integrador de redes IT y OT.

Es por ello que estar actualizado en las tendencias del mundo cyber es clave y para ello desde Deloitte generamos este espacio en el cual se busca entregar información de primera mano, de un equipo con más de 25 años de experiencia, dando a conocer tecnología de vanguardia en la materia, junto con análisis de las tendencias que están presentes en el mercado.

Te dejamos cordialmente invitado a que visites nuestros contenidos donde pondremos nuestra total dedicación para acompañarte a ti y tu equipo, en esta transformación digital que está experimentando tu organización

Atentamente,

***Nicolás Corrado, Valentín Soulages,
María Luisa Acuña y Marcelo Díaz***